



Reconozco la posición valiente del presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, que ha estado ayudando la relación México – Ucrania: Salomón Chertorivski

En entrevista con Jaime Núñez en Radio Fórmula, Salomón Chertorivski, Diputado Federal de Movimiento Ciudadano aseguró que, “fue un hecho histórico, es el primer parlamento latinoamericano en donde se presenta el presidente Zelenski. Debo de reconocer que en el caso de Ignacio Mier, todo el tiempo estuvo apoyando para que se pudiera dar el foro y escuchar al presidente de Ucrania, pero diputados del PT y Morena se opusieron rotundamente a que esto sucediera. El mensaje se llevó a cabo en el salón ‘Legisladores’, porque no había las condiciones para poder llevar el discurso en el Pleno, esto porque hay diputados ‘trasnochados’ que siguen con una cosa muy rara en la cabeza. Tengo que reconocer la posición valiente del presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, que en todo momento ha estado ayudando a esta relación”.

<https://drive.google.com/file/d/1Z5PpPMuskjqZ9E7dI5IUPjqT9gzGUdm7/view>